

DNA le 14/04/2011

Mobilisation pour le maintien des effectifs

Baisser les bras ? Pas question, même si la mobilisation semble s'essouffler. Réunis hier à Mulhouse à l'initiative du SNUipp-FSU, une cinquantaine de membres du RASED 68 (réseau d'aides spécialisées aux élèves en difficulté) ont décidé de nouvelles actions.

À commencer par une manifestation le 2 mai prochain à Colmar, devant le conseil général, histoire de mettre la pression sur le conseil départemental de l'Éducation nationale (CDEN) qui doit s'y réunir à 17 h 30 pour entériner la nouvelle carte scolaire.

On sait en effet que l'Inspection Académique du Haut-Rhin a prévu de supprimer 84 postes dans le premier degré. Combien parmi les RASED, dont les effectifs ont déjà subi des coupes franches ? D'après le syndicat, le nombre de postes à dominante rééducative pourrait passer à 28 à la rentrée prochaine, et celui de postes à dominante pédagogique à 86. Soient des diminutions de l'ordre de respectivement -53 % et -32 % par rapport aux effectifs de 2008-2009. Seul le nombre de psychologues reste globalement stable.

Une lettre d'alerte devrait par ailleurs être adressée aux membres du CDEN, et le syndicat a déposé un nouveau préavis de grève pour la période du 2 au 16 mai.

Mobilisé depuis 2009, le RASED 68 continue de défendre la pertinence de son action, située pour reprendre les propos d'une participante « entre l'aide personnalisée et le médical » et à dénoncer leur suppression organisée.

« Il y a toujours un affichage selon lequel on maintient les RASEDs, mais le discours est régulièrement démenti par les actes » a déploré Michèle Frémont, secrétaire nationale du SNUipp, venue hier animer la réunion.